I.- PUCHERAZO

La cuestionable integridad del cómputo de votos en el escrutinio provisional de la noche electoral

El Ministerio del Interior oculta información sobre las Caídas de la web de INDRA en las elecciones de Mayo de 2023

El Ministerio de AAEE niega el acceso las circulares enviadas a los Consulados y relativas a las nacionalizaciones en base a la Ley de Memoria Democrática

El Consejo de la Transparencia exige al Ministerio de Justicia que entregue el Expediente Completo de la Instrucción sobre las nacionalizaciones express por Memoria Democrática

Sofía Puente admite su responsabilidad exclusiva en la instrucción del Ministerio de Justicia que amplía las nacionalizaciones por Memoria Democrática más allá de la Ley

Los funcionarios que participan en los procesos electorales deben firmar un contrato de confidencialidad para garantizar el secreto de las elecciones

El Gobierno evita aclarar por qué INDRA hizo caer la web oficial del escrutinio provisional de las elecciones del 2023

Comentario crítico al procesamiento contra Trump por las elecciones presidenciales de 2020 en Georgia

II.- DESMEMORIA

- El Ministerio de Justicia considera a Landelino Lavilla como un vestigio del Franquismo
- El Ministerio de Asuntos Exteriores oculta el detalle de los vestigios franquistas retirados durante 15 años
- El Ministerio de Transportes ha retirado por la Memoria Democrática el cuadro de Antonio Valdés González-Roldán, Ministro de Transportes del primer Gobierno del Rey Juan Carlos I
- El Ministerio de la Presidencia y Memoria Democrática carece de un Inventario de vestigios del Franquismo retirados

Graves protestas en el Senado Italiano contra la Ley de Memoria Democrática

- El Ministerio de Sanidad impide el acceso a información sobre el Plan de Exhumaciones de la Memoria Democrática de Sánchez
- El Ministerio de Bolaños confirma que no hay un Plan de Sanidad para las Exhumaciones masivas que promueve el Gobierno de Pedro Sánchez
- El Ministerio de Bolaños no lleva control ni seguimiento de los vestigios franquistas que ha retirado de la vía pública en aplicación de las Leyes de Memorias Histórica y Democrática
- El Secretario de Memoria Democrática pide condecoraciones militares oficiales para los Maquis que lucharon contra el Franquismo
- La Comunidad de Madrid intentó investigar la presunta fosa de Andreu Nin pero el Gobierno socialista se lo impidió

El Ministerio de Cultura ha renunciado a recuperar todas las obras de arte que fueron expoliadas a España durante la Guerra de la Independencia

Memoria Democrática desbocada

III.- REPRESIÓN

¿Pero hubo realmente miles de homosexuales encarcelados por el Franquismo?

La Junta de Castilla León se niega a investigar y reconocer el conjunto de fosas comunes del Cementerio del Espinar que alberga a cientos de soldados del Ejército Franquista

El Ministerio del Interior oculta el número de abortos provenientes de la población reclusa así como su coste asociado

El Ministerio del Interior afirma que los gastos por abortos de reclusas se incluyen como gastos ginecológicos o de traumatología

La Delegación del Gobierno en Madrid desconocía que la afición holandesa del Feyenoord tiene prohibida la entrada a Roma por sus vandalismos en el 2015

La infamia del Informe del Defensor del Pueblo contra la Iglesia Católica

Golpear una piñata es una tradición y nunca un Delito de odio

El Ministerio del Interior rechaza las recomendaciones del Defensor del Pueblo para controlar el uso del material antidisturbio de la Policía Nacional

La Justicia discrimina a las Víctimas asesinadas por el Frente Popular en Cataluña

La Policía no ha sancionado a un solo miembro de la UIP por mal uso de material antidisturbio desde que Pedro Sánchez llegó al poder en 2018

Cargas policiales desproporcionadas en Ferraz

El Secretario de Estado de Memoria Democrática reconoce que España no ocupa el segundo lugar en el ranking mundial de fosas como afirmó Pedro Sánchez en el Congreso

La Policía alega desconocer el número de heridos por el lanzamiento de gases lacrimógenos en Ferraz y tampoco aporta información sobre el material antidisturbio usado

IV.- DESINFORMACIÓN

La Memoria Democrática del PSOE borrará la Historia de España anterior a 1812 de los Colegios e Institutos Españoles

El Ministerio de Defensa se niega a desvelar las Actas de su Comité de Seguimiento de la Memoria Democrática

Segunda resolución del Consejo de la Transparencia contra Margarita Robles por el cambio del nombre de la Bandera Comandante Franco de La Legión

El PSOE apoyó la condena del Parlamento Europeo contra el Comunismo de la que ahora reniega en la Ley de Memoria Democrática

El PSOE y el PCE en 1977 al aprobar la Ley de Amnistía decían...

El Consejo de la Transparencia obliga a Marlaska a desvelar las "colaboraciones televisivas penales" de la Oficina de Comunicación de la Guardia Civil con "La Sexta"

El Gobierno de Pedro Sánchez se niega a dar información sobre el armamento y arsenales de la ETA localizados desde el 2018

El Consejo de la Transparencia afea a Pedro Sánchez que no informe de los regalos recibidos como Presidente del Gobierno

Presidencia se niega por segunda vez a desvelar los Regalos Institucionales de Sánchez

Nuevas pruebas del uso indebido por el Presidente del Gobierno de los regalos institucionales que recibe

Estupor entre los Veteranos de los Ejércitos por las manipulaciones de Pedro Sánchez en sus visitas a las tropas españolas en el exterior

El Ministerio de Asuntos Exteriores desconoce el acuerdo alcanzado por Pedro Sánchez con Biden para trasladar inmigrantes desde Estados Unidos a España

Interior desvela el número de deportaciones de inmigrantes ilegales desde Alemania a España pero oculta los acuerdos suscritos con Alemania

Carmen Calvo reconoce el absoluto fracaso de las políticas feministas contra la violencia de género

El conflicto de interés del fondo buitre Ghotam en el informe contra Grifols

V.- DESPILFARRO

El Gobierno socialista desconoce las ayudas económicas, sanitarias y sociales que recibirán los nacionalizados por la Ley de Memoria Democrática

Evolución del Macro Chiringuito de la Memoria Democrática bajo Pedro Sánchez en el periodo 2018-2023

Alfredo González Ruibal, el Arqueólogo "indepe" de la Memoria Democrática en nómina del CSIC

Félix Bolaños "puentea" a Margarita Robles en la decisión del destino futuro del Fuerte militar de San Cristóbal de la ciudad de Pamplona

Privilegios y tradiciones predemocráticas de los retratos oficiales de los Ministros de Justicia en España

Despilfarro en Exhumaciones guerracivilistas en Castellón

El Ministerio de la Presidencia y de la Memoria Democrática abusa de los contratos "menores" para los retratos fotográficos de sus Ex Ministros

El Gobierno se niega a rendir cuentas de los detalles del coste y las actividades lúdicas e informales de su Presidencia en la Unión Europea

El Gordo de la Memoria Democrática ha caído este año en Cataluña

La Memoria Democrática de Pedro Sánchez gastará casi 4 millones de euros en 2023 para material de oficina, gas, electricidad y comunicación

Los fondos buitre embargan los bienes de España en el exterior por deudas de las primas de las energías renovables de la Era Zapatero

VI.- BELICISMO

Carles Mulet, Senador "dinamitero" que quería promover la Paz en Paraguay

Las Exhumaciones Revolucionarias (III fase)

El Ministerio de AAEE español niega información sobre el riesgo nuclear en Gibraltar

Actualización sobre la Legislación Internacional aplicable a la Colonia de Gibraltar

No habrá helicópteros antiincendios Kamov en España el 2024 por culpa de las sanciones de la Unión Europea a Rusia

¿De verdad quiere la Unión Europea la Paz para Ucrania?